

## Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli Jelang Siang, Antisipasi Tindak Kriminal

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JURNALIS.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JURNALIS.ID)

Dec 6, 2024 - 11:59



Polres Tasik Kota– Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota mengintensifkan kegiatan patroli rutin jelang siang hari untuk mengantisipasi potensi tindak kriminal yang dapat terjadi di wilayah Kota Tasikmalaya Junat (06/12)

Patroli ini dilakukan untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif, terutama

di area publik yang rawan terjadinya kejahatan.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono mengatakan bahwa patroli yang dilakukan menjelang siang hari ini bertujuan untuk mengurangi peluang terjadinya tindak kriminal seperti pencurian, perampokan, dan aksi kejahatan jalanan lainnya. "Kami meningkatkan intensitas patroli terutama di titik-titik yang sering dijadikan sasaran oleh pelaku kriminal, seperti pusat perbelanjaan, tempat parkir, dan jalur-jalur sepi," kata AKP Hartono

Patroli juga menyoar kawasan rawan, termasuk perumahan dan jalan-jalan utama, serta tempat-tempat umum yang sering menjadi lokasi aktivitas masyarakat. "Dengan patroli yang lebih sering, kami berharap bisa mencegah kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang beraktivitas," tambahnya.

Selain itu, Sat Samapta juga mengimbau masyarakat untuk lebih waspada dan menjaga keamanan barang-barang pribadi, serta segera melapor kepada petugas jika menemukan aktivitas mencurigakan. "Kami mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan dan melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan. Dengan kerja sama yang baik antara masyarakat dan kepolisian, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman," ujar Kasat Samapta.

Patroli yang dilakukan oleh Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam mengurangi angka kriminalitas dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat Kota Tasikmalaya. Peningkatan patroli ini juga merupakan bagian dari upaya polisi untuk memberikan pelayanan terbaik kepada warga dan menjaga ketertiban di seluruh wilayah.